Diamond~何よりも強く、輝いて~

6年生 学年だより

福山市立山手小学校 2023年(令和5年) 11月6日 No.68

大学校へ行こう週間に来ていただき、ありがとうございました!」大

保護者の皆様、お忙しい中いつも、たくさんの御協力をいただき、本当にありがとうございます。11月1日(水)と2日(木)は、学校へ行こう週間でした。お忙しい中、授業参観にお越しいただき、本当にありがとうございました。子どもたちが、班で協力して活動したり話し合ったり、ペアになってゲームや質問などをしたりして、対話を通して学びを深めていく姿を御覧いただけたのではないかと思います。6年生なので、今後も、授業で「自分で考える時間」と「周りの人と対話や活動をして深める時間」のバランスやタイミングを大事にしていきます。

1日(水)には、 "届けよう、服のチカラ"プロジェクトで寄付していただいた服を 現時点で中間報告という形で数えて、その後、夏服と冬服に整理しました♪



1,859 着!!子どもたちも「予想していたより、多かった!!」「山手小学校と地域の10箇所。合計11箇所で、1ヶ月でこんなに集まって凄いと思う!!」と言って、とても喜んでいました!!

「服を寄付してくださった人の思いも大事にして、気持ちも受け取りながら、大切に数えましょう。」と子どもたちに話をしました。6年生の子どもたちが発信した内容に共感してくださって御協力いただき、服を寄付してくださった方の温かい気持ちをこれからも忘れないように・・・。11月24日(金)まで期限を延長することにしたので、明日から1週間、校内の全クラスに6年生が行って、再度「一人でも多くの人に笑顔を。」「1着でも多くの服を。」と直接お願いする活動もする予定です!!



寄付してくださった方の思いも大事に受け取りながら・・・♪



班ごとに、協力して服を数えたり整理しました。1,859 着♪



11月24日まで延長します♪今後もよろしくお願い致します!!

【お知らせ・お願い】★いつも、色々と御協力いただき、本当にありがとうございます!!★

- ●本日, 視力検査の結果を茶封筒に入れてお渡ししています。御確認いただき, (黄緑色の紙が入っている方は, 黄緑色の紙も提出をお願い致します。)茶封筒は学校に持ってきてください。よろしくお願い致します。
- ●今週11日(土)は陸上記録会があります。出場する子どもたちに、本日、持ち物が掲載されているプリントとゼッケンをお渡ししています。<u>陸上記録会当日、お弁当が必要です。そして、陸上記録会の当日までに体操服に</u>ゼッケンをつけていただけたらと思います。お忙しい中すみませんが、よろしくお願い致します。